

**GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR
EN EL CONGRESO**

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 197 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara, con motivo del Debate de Política General en torno al Estado de la Nación, formula la siguiente **Propuesta de Resolución**, relativa a la Educación de Calidad y Fortalecimiento de la Formación Profesional

Madrid, 26 de febrero de 2014

Fdo.: Alfonso ALONSO ARANEGUI
PORTAVOZ

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

El futuro de un país es el futuro de sus jóvenes. Para que ese futuro sea exitoso es necesario ofrecerles el conveniente respaldo para que puedan acceder a más y mejores oportunidades, un objetivo en el que la Educación es una condición esencial, como base del desarrollo de las personas.

En el caso de España, indicadores internacionales como PISA señalan las debilidades de nuestro sistema, con resultados muy inferiores a la media de la OCDE en las tres áreas que evalúa el informe, pese al incremento del gasto educativo realizado en los últimos años. En lo que se refiere al abandono educativo temprano, la media de España es del 23'5%, lejos aún del 10% que deberíamos alcanzar según la Estrategia Europa 2020. Estos datos son los que nos han permitido ver la necesidad urgente de mejorar nuestro sistema educativo, mediante la aprobación de la Ley Orgánica de Mejora de la Calidad Educativa, para disponer de un instrumento real de equidad e igualdad efectiva de oportunidades.

Asimismo, es preciso incrementar las opciones de futuro de nuestros jóvenes, mediante nuevas vías educativas como el sistema de Formación Profesional Dual, que lleva más de un año en marcha y por el que ya han pasado 14.484 alumnos, que se imparte en 375 centros y cuenta con el apoyo de 1.570 empresas; y que ha sido un éxito en su implantación y, lo más importante, en su acogida por los jóvenes. Esto demuestra que la Formación Profesional se está consolidando como una opción de calidad dirigida al empleo, que se debe seguir fortaleciendo en todos los niveles, para atajar el problema del desempleo juvenil.

Todo esto nos demuestra que, si apostamos por nuestros jóvenes, se hace imprescindible poner el foco en la educación, en la calidad del sistema y en aquellos aspectos que pueden mejorar su empleabilidad y sus opciones de futuro.

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

Por todo lo anterior, el Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, formula la siguiente **Propuesta de Resolución**:

El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a mejorar las oportunidades de futuro de los jóvenes mediante:

1. El desarrollo de un sistema educativo de más calidad, con una estructura dinámica, adaptado al siglo XXI, con un sistema de evaluaciones que garantice que todos los alumnos adquieren las competencias adecuadas, que asegure la equidad y la igualdad de oportunidades; y que proporcione una oferta educativa mejor a los jóvenes que permita reducir el abandono educativo temprano.
2. El fortalecimiento y la dignificación de la Formación Profesional, especialmente de la Formación Profesional Dual, el diseño de la nueva Formación Profesional Básica y el impulso de los niveles de Formación Profesional de Grado Medio y Superior.